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玉墨的正面长这样？
网友扒出玉墨她叫倪妮，23岁

再有20多天，《金陵十三钗》就要
上映，一直备受期待的女主角玉墨虽
未露出正脸，但已大出风头。由玉墨
的扮演者撰写的《我和贝尔演床戏》
走红网络，玉墨的扮演者到底是谁？
其实，细心的网友早已把玉墨的扮演
者挖了出来，称其是今年 23 岁的倪
妮。倪妮的大学同学蒋小橙则表示：

“只知道她现在是‘谋女郎’……毕业
后联系很少了。”

此外，尽管片方对影片女演员名单
保密，但记者还是发现，南京艺术学院附
属中等艺术学校日前在官方网站宣布，
该校张歆怡、王靖雯、李瑞琦、吴雨涵4位
同学参与了《金陵十三钗》的拍摄。

本报综合报道

昨天下午，郑州保利影城总经理张岳志称，目
前部分院线还正在北京谈判，现在还没结论。

谈到提高电影的最低票价，张岳志明确表示不
赞成，“最早是冯小刚的《唐山大地震》开了个头，他
们以大制作大投入为理由，趁机抬高票价。这次
《金陵十三钗》又步其后尘，抬高分账比例，是院线
不希望看到的。中国电影市场毕竟不像美国与印
度，影片产量与质量都比不上，观众没有空间去选
择。单方面抬高票价无异于削减了院线的利益空
间。影城经营成本比较高，影城将票价涨高的部分

转嫁给观众，观众不认可，便会将矛头指向影城，影
城夹在中间左右为难，十分尴尬，这是我们不希望
看到的。

万达影城的郭晓颐表示，她是在网上看到这个
消息的，目前来说还没定，也没接到这个通知。郭
晓颐表示，如果片方提价，该怎么办就怎么办，票价
是由片方决定的，院线看片方的。郭晓颐分析说，
从观众这方面讲，如果观众真心喜欢这个电影，不
在乎片子加价的，《金陵十三钗》是大制作大手笔，
多掏钱也是值得的。 晚报记者 尚新娇

高军：震撼大片，堪比
《拯救大兵瑞恩》

新影联副总经理高军表示：“战争
场面比《集结号》更好，佟大为与日军对
战的场面，特效做得非常棒，堪比《拯救
大兵瑞恩》。”至于值不值6个亿，高军则
表示：“很多钱花出来大家看不见，在结
尾出字幕的时候，有很多制作团队都是
国外请来的专业人员，我估计在这方面
应该是价格不菲吧。”记者随机采访的
几位看完片的院线代表后，有三名都打
出了 99的高分，其余也都给出了 90多
的高分。

谷国庆：一首“正气
歌”，史诗般的电影

华夏电影发行公司董事长谷国庆
力挺《十三钗》：“这部影片正面地给我
们展示了南京大屠杀的场面，连妓女都
起来反抗了，这样一个有民族气节的、震
撼的、史诗般的画面，使我们现在的人了
解了那段历史，张艺谋的艺术功底再现了
当时的场景，应该说，是一个正气歌。这
是从一个美国人的角度来揭示了这场战
争的残酷性、欺骗性和伪善性，所以说这
是一场润物细无声的作品。”

八大院线“抱团”抵抗“十三钗”涨价
结果呢？逼宫失败！

郑州影院态度有分歧
“提价会伤害观众”VS“多掏钱也是值得的”

22日，“八大院线”对抗新画面单方面修改《金陵十三钗》票价
以及提高分账比例的“请愿书”出炉，而新画面并未发表回应，只表
示一切等院线看过片再说。昨天，80多家院线的代表齐聚北京，

提前观看了这部影片，而看完片后的各院线经理纷纷对此片给出了好评“不错”、“挺好的”、“挺感人的”、
“与期待中差不多”，但谈起“八大院线”对新画面的“逼宫”，院线代表们则显得有些避讳。

昨天下午，上海联合院线的代表吴鹤沪被问到
如果最终新画面和院线没有达成一致，影院是否将
不放映《金陵十三钗》时，吴鹤沪肯定地说：“那就是
这样，简单地讲这就是个商业行为，那如果没有签

合同，就不能放。你没签合同，你不能强迫我放，我
没签合同，也不能强制我一定要放。”看片会后，新
画面在一家超六星级酒店为全国院线经理们设宴
接风，但发现其中八大院线的负责人并没有出席。
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发行方：好片子就应该有好价格，没什么可说的
中影华夏是《金陵十三钗》的发行方之一，其董

事长谷国庆表示“八大院线”和新画面的协商谈判
没有结束，“好片子就要有好价，这没什么说的。影
院也分上午、中午、下午，也分首轮、二轮、三轮，所

以这个是市场行为，要靠市场决定。其实院线没有
必要这么惊慌，很多片子的价格都远远高于这个，
我刚刚从上海市场回来，有些3D的票价要180元左
右，分到我们手上也有40元”。

缘起：“挟张艺谋以令诸侯”式坐地起价
11月17日，新画面将《金陵十三钗》的最低票价

提高了 5元，并同时将片方对院线的分账比例由
43%调整到 45%。院线收到的通知中显示《金陵
十三钗》片长 145分钟，最低票价分为三类：一类
城市为 40 元，二类城市为 35 元，三类城市为 30
元。分账比例提高两个点，单拷贝考核 30万元。

张伟平称加价有两个原因：一是这部片投资高
达6亿元，是有史以来国产片投资最高的，请好莱坞

大牌，拍战争大场面，这都是用钱堆出来的。二是
《金陵十三钗》片长145分钟，一般电影就95~105分
钟，加长了四五十分钟，等于是加料产品，当然加价”。

此举在业内引起轩然大波，影评人形容张伟平
此举是“挟张艺谋以令诸侯”式的坐地起价。张伟平
称：“做影院的人盖影院还落下一个固定资产，我拍
电影的如果亏钱手里就只剩一张盘，风险都在我身
上，影院按分成比例还占大头，有什么不满意的？”

反击：八大院线联合抵抗“十三钗”霸权

22日，中影南方电影新干线、北京新影联、上海
联合院线、大地院线、万达院线、金逸珠江院线、辽
宁北方院线、浙江时代院线齐聚北京，共同商讨关
于对抗新画面提价并改变分账比例一事。会议上
八大院线共同签署了一份请愿书，内容就是呼吁新
画面不要单方面提高最低票价(从原来的35元提高
到40元)和提高分账比例。

“八大院线现在正和新画面谈判修改最低票
价，谈不拢的话就拒绝上映了！”有影院经理透露。广

东省电影公司总经理赵军表示：“我们也希望全行
业的人都能参与此事，召开听证会，让媒体和影城
都参与进来，让老百姓有知情权。”上海联合院线的
代表吴鹤沪表示了对张伟平霸道态度的不满：“他
说了些不舒服的话，什么影院就是躺着赚钱，影院
不放电影就是空椅子之类的，感情上不能接受。我
们是不会去找他的，是他什么时候来找我们谈合同
的问题，合同都不签，大家都不放，他那也只是胶卷
而已。”
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郑 州 影 院 有人说“提价会伤害观众” 有人说“多掏钱也是值得的”

昨天晚上，经过谈判，新画面与八大院线达成磋
商结果，在这样一场院线与制片方的角力中，新画面
完胜。

过一整天的磋商谈判，八大院线和《十三钗》片
方关于最低票价分成比例之争，最终以新画面完胜

结束——最低票价维持片方之前提出的40元不变，在
5亿元票房内，双方的分成比例维持新画面提出的
45%不变。片方做出的让步是：会跟每家院线进行单
独协商，关于团购、半价日等优惠活动，将具体问题具
体对待，可以降低最低票价。 （相关评论见A31版）

最 新 消 息 经过一整天的谈判 “十三钗”涨价成定局


